
青年海外協力隊の一員として
中米・グアテマラ共和国に派遣
される高井優佳

ゆ か

さん（橋賀台）
が3月29日、出発を前に小林市
長を表敬訪問しました。中学か
ら大学まで続けたバレーボール
の腕を生かし、同国サンマルコ
ス市で8～19歳の子どもたちの
指導に当たるそうで、高井さん
の教え子がオリンピックの大舞
台に立つ日が来るかもしれませ
ん。
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３
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市長と区民による除幕式

地区の絵図も刻まれた記念碑

青年海外協力隊員が市長を表敬訪問

将来のオリンピック選手を
育ててきます

小林市長と高井優佳さん

市政トピックス掲示板設置

市内の出来事を
写真で紹介
広報課では、4月
より市の施設に「市
政トピックス」掲示
板を設置し、主な
出来事を写真で紹
介しています。次
の施設をご利用の
際はぜひご覧くだ
さい。
〇 設置施設…市役
所1階、中央およ
び地区公民館、
美郷台地区会館、保健福祉館、市立図書館、成
田国際文化会館

中央公民館の
掲示板

下総御料牧場長・新山荘輔博士像

親族や再建委員らが銅像を清掃
昨年の4月11日、60年ぶりに再建された第5代下総御料牧場長・新山荘輔
博士の銅像。この日から1年後の4月10日、新山家親族15人と元銅像再建委
員が再会しました。地元消防団の協力も得て、ブラシやほうきで1年のほこ
りを洗い流すと、博士像は完成時の輝きに。親族と元委員の人たちは、桜
吹雪舞う三里塚記念公園内のマロニエ並木を歩きながら再建までの思い出
話に花を咲かせました。消防団も一緒に銅像掃除
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新「成田市」誕生へ

三首長が堂本知事へ合併申請
成田市と下総町、大栄町の三首長が3月25日に県庁を訪問し、新

「成田市」の合併申請書を堂本知事に提出しました。これに対し知事は
「空港を抱える、新生成田市として力のある発展をしてほしい」と激励。
この合併は、知事が県議会の議決を経て決定し、総務大臣への届け出
が行われました。

合併申請書を提出する
小林成田市長、可瀬下
総町長、佐藤大栄町長

三首長を激励する堂本知事

欽ちゃん球団成田に登場

練習試合に
2,000人の大観衆

“欽ちゃん”こと萩本欽一さんが
監督を務める「茨城ゴールデンゴー
ルズ」が3月21日、大谷津球場で練習
試合を行いました。話題のチームと
あって内野スタンドは約2,000人の
観客で満員に。ファンを人一倍大事
にする欽ちゃん、得意のマイクパフ
ォーマンスを披露したり、子どもた
ちの帽子にサインをしたりと観客を
大いに楽しませてくれました。
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小林市長による始球式
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卸
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